

Fuego destruye casa en Chacao: Bomberos evitó inminente propagación

Un vecino y su hijo perdieron todas sus pertenencias producto del siniestro. 15 voluntarios se movilizaron.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@aestrellachiloe.cl

El rápido actuar de Bomberos permitió durante la mañana de este miércoles una mayor destrucción debido a un incendio en villa Chacao, comuna de Ancud. Las llamas afectaron un inmueble que quedó inhabitable, dejando a un vecino y su hijo damnificados.

La emergencia fue declarada poco antes de las 8 horas, luego que vecinos dieran cuenta del avance del fuego en una construcción de un piso y material ligero,emplazada calle Ramón Freire, la arteria principal del poblado que está a una semana de cumplir 459 años desde su fundación.

Fueron los propios pobladores los primeros en intentar sofocar el siniestro, considerando que el dueño de la propiedad no se encontraba en el lugar. Sin embargo, a los pocos minutos llegó el primer contingente bomberil.

Así lo detalló el comandante de la institución chacaína, Ricardo Díaz, detallando que al arribar los primeros voluntarios "informaron que se trataba de un incendio en fase de libre combustión con peligro de propagación a unas bodegas y un par de locales comerciales".

Ya con el apoyo y conformando una fuerza de tarea de 15 bomberos y tres unidades de material mayor, incluyendo un camión aljibe para abastecimiento de agua, el oficial recalcó que "se realizaron maniobras para bajar la intensidad de las llamas y contener su avance. Pudimos controlar el siniestro y evitar que se extendiera a las otras construcciones".

Por más de dos horas y media, el contingente bomberil desarrolló su labor hasta sofocar los últimos



LAS LLAMAS AMENAZARON CON EXTENDERSE A OTROS INMUEBLES.

puntos calientes del inmueble que resultó, como lo cuantificó el comandante, con un daño estructural de un 90%. Eso así, advirtió que por efectos del fuego y el agua la vivienda quedó sin posibilidad de ser ocupada. Además, todos los enseres y pertenencias de los afectados quedaron reducidos a escombros y cenizas.

Igualmente, Díaz informó que el incendio "se inició en una bodega", pero consignó que las causas "se desconocen", por lo cual se realizará una indagatoria para determinar dichas circunstancias. Además, confirmó que no se registraron lesionados durante la emergencia.

PROCEDIMIENTO

Hasta el sitio del suceso, también llegó personal de la Tenencia de Carabineros de Chacao.

Como reportó preliminarmente el capitán Héctor Fuentes, subjefe de la Primera Comisaría de Ancud, con jurisdicción en el área, el procedimiento se abordó "por daños". Precisó que el "propietario se negó a formalizar una denuncia y prestar declaración".

Por ello, los efectivos policiales recabaron los antecedentes en el lugar y adoptaron de oficio las actuaciones para notificar lo sucedido a la Fiscalía Local de Ancud. Dentro de las diligencias realizadas estuvo el empadronamiento de testigos.

A su vez, se espera que el municipio local realice los levantamientos de información para gestionar ayuda social, en especial para el dueño de casa, quien era quien vivía permanentemente en el inmueble siniestrado. ☉